



www.kinderstadt.de

Die Kinderstadt sucht ...

Klettermaxe - der den Kindern beim Klettern hilft

Das Kletterprojekt der Kinderstadt ist auf Dauer angelegt. Das heißt - wir suchen immer verantwortungsvolle junge Leute, die als Teamer die Kinder begleiten - einen Kletterschein machen - und dann im Kletterprojekt verantwortlich mitwirken - und vielleicht auch noch eigene Ideen entwickeln.

Aufgaben

- Kinder betreuen & beaufsichtigen
- Mitfahrt zu den Kletteraktionen
- Mitarbeit an den Kletterprojekten
- Ausbau des Kletterprojektes (Kletterwände aufbauen, Aktionen vorbereiten, etc.)

Wann ?

Ab sofort geht's es los - da wir das Projekt ausbauen wollen können immer junge Leute - ab 16 Jahren - dazukommen bzw. ab 15 Jahren kann man schon mit der Ausbildung beginnen.

Zeitl. Aufwand

1-2 Nachmittage im Monat + Wochenendaktionen

Hilfsmittel

Seile, Sicherheitsgestelle, -Gurte, Zubehör
Später: Kletterwände
Beim Kistenklettern: den Hubsteiger

Persönliche Voraussetzungen

- Spaß an der Arbeit mit Kindern
- nicht ganz unsportlich
- Freude an der Arbeit im Team
- Verantwortungsbewußsein

Ausbildung

- Teilnahme an einer Gruppenleiterschulung
- Teilnahme an einem Kletterkursus
- weitere Seminare & Fortbildungen - je nach eigenem Interesse

(wird von der Kinderstadt organisiert)

Ansprechpartner

Mathias Niehues, Tel. 0170 2175579